

LA RANDO « CYCLO BULL » A RECHASTEL

Ce mardi soir, ils étaient 45 valeureux et heureux cyclistes, à faire étape à la Breole au village vacances RECHASTEL

Ils ? Ce sont les participants à la "rando cyclo Bull", manifestation créée il y a 23 ans, par deux collaborateurs de ce fleuron français de l'industrie informatique, passionnés de la « petite reine ».

L'objectif alors, était de permettre aux nombreux collaborateurs de "Bull informatique", répartis sur trois sites (Grenoble Paris et Angers) de se rencontrer et tisser des liens plus étroits, par le biais d'une rencontre cycliste. Rechastel, à La Breole les attendait pour la première étape des "isérois" (Grenoble/ la Breole... + de 160 Km et 2800 m de dénivelé ...) . Après un bon repas et une bonne nuit récupérateurs, le peloton est reparti vers Forcalquier... Il poursuivra ensuite jusqu'au pied du célèbre Ventoux, où il retrouvera les deux autres groupes venus d'Anjou et de Paris, pour une ascension commune du " géant de Provence "
Bonne route !

